

**ANALISIS USAHA KERUPUK SEBLAK KERING DAUN JERUK
DI DESA RANDU CANGKRING KECAMATANPUJER
KABUPATEN BONDOWOSO**

Firda Rahmawati

Program studi Manajemen Agribisnis

Jurusan Manajemen Agribisnis

Email: firdakosongdelapan@gmail.com

ABSTRAK

Kerupuk adalah makanan ringan yang pada umumnya dibuat dari adonan tepung tapioka dan tepung terigu yang dicampur bahan penyedap rasa, bawang putih, garam. Kemudian dibuat dengan mengukus adonan sampai matang, setelah adonan dingin dioleskan pewarna kemudian dipotong tipis-tipis lalu dikeringkan di bawah sinar matahari sampai kering dan digoreng dengan minyak goreng yang banyak. Kerupuk seblak kering daun jeruk merupakan inovasi baru dari bahan dasar kerupuk bawang kerupuk seblak ini merupakan makanan yang terbuat dari kerupuk bawang yang diolah dengan bumbu seblak rasanya yang enak dan gurih membuat kerupuk satu ini digemari oleh masyarakat Indonesia. Kerupuk seblak ini digoreng setengah matang (bantet) dan diberi taburan bumbu pedas asin dengan campuran daun jeruk, bubuk cabe dan kencur, sehingga memiliki rasa gurih dan enak. Kerupuk seblak kering daun jeruk ini menjadi makanan ringan yang digemari berbagai kalangan masyarakat. Tugas akhir ini dilakukan di Desa Randu Cangkring Kecamatan Pujer Kabupaten Bondowoso mulai tanggal 1 April 2022 sampai 31 Juli 2022. Tujuan tugas akhir ini dapat melakukan proses produksi kerupuk seblak kering daun jeruk dan dapat melakukan analisis usaha kerupuk seblak kering daun jeruk, dapat melakukan proses pemasaran kerupuk seblak kering daun jeruk. Metode analisis yang digunakan yaitu BEP, R/C Ratio, dan ROI. Produk ini menggunakan pemasaran secara langsung dengan proses produksi selama 5 kali, produksi dilakukan satu kali selama seminggu. Hasil perhitungan analisis BEP (Produksi) diperoleh sebesar 24,17 kemasan produksi 36 kemasan, BEP (Harga) Rp.5.372,- per kemasan dari harga jual sebesar Rp8.000,-per kemasan, R/C Ratio diperoleh sebesar 1,48, dan ROI diperoleh sebesar 28,44%, maka usaha kerupuk seblak kering daun jeruk ini menguntungkan dan layak diusahakan.

Kata kunci : *Kerupuk Seblak, Analisis Usaha*